

Bogotá, 18 de julio de 2013
Comunicado de Prensa N° 1003

LAS ACCIONES NO PARAN ANTE DESLIZAMIENTO EN SUAZA HUILA

Información oficial

Rápidamente se han realizado las labores de búsqueda y rescate en la zona de la vereda Campo Hermoso en la vía Suaza (Huila) – Florencia (Caquetá) afectada esta mañana por un deslizamiento de tierra.

Bogotá 18 de julio 2013. La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) a través de la Sala de Crisis Nacional entrega balance final de la emergencia producida por el deslizamiento en la vía Neiva (Huila) – Florencia (Caquetá) en el municipio de Suaza (Huila), vereda Campo Hermoso.

Una vez registrado el evento, la UNGRD realizó acciones determinantes como la activación de todo el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres el cual dio respuesta inmediata a lo sucedido, la coordinación del desplazamiento de voluntarios de las entidades operativas de Bomberos, Policía Nacional, Ejército Nacional, Cruz Roja Colombiana y Defensa Civil Colombiana quienes realizan actividades de búsqueda y rescate y la coordinación conjunta con el Brigadier General Guillermo Arturo Suarez Ferreira del Ejército Nacional y el Instituto Nacional de Vías INVIAS en la movilización de maquinaria amarilla la cual realiza las operaciones de remoción de material de la zona. De igual forma, en estos momentos se desplaza un equipo operativo de la UNGRD con el fin de coordinar el cierre de la emergencia en el Puesto de Mando Unificado ubicado en la zona afectada.

A nivel departamental el evento está siendo encabezado por la Coordinadora Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Huila, Isabel Hernández quien se encuentra en la zona y entrega como balance cuatro personas fallecidas, dos hombres, una mujer y un cuerpo en proceso de levantamiento por parte del CTI, 15 personas heridas trasladadas a los hospitales de Garzón y Suaza (Huila), seis automotores atrapados bajo el alud, de los cuales dos ya fueron extraídos, haciendo falta dos buses de las empresas Cotransmayo y Cotranshuila respectivamente y dos carros particulares.

En la zona quedan capacidades instaladas correspondientes a 12 ambulancias, cinco retroexcavadoras, seis camiones de carga y 286 personas de las entidades operativas quienes terminarán las labores de remoción y búsqueda y rescate de la emergencia.

Redactó: Jennifer Wilches Malaver

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, [3142010582](tel:3142010582) – [3202376139](tel:3202376139),
sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co PIN 28762DE0